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市市民民提提案案型型ままちちづづくくりり事事業業補補助助金金    

2200年年度度事事業業成成果果報報告告会会アアンンケケーートト  回回収収結結果果  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

順番 事業名 
この事業の成果報告をご覧になった感想・メッセー
ジなどを記入してください。 

１ 

ニュージーランド・中学生語学研修語学

研修  

（ＮＰＯスポーツ文化国際交流会） 

・市で実施していたニュージーランドをＮＰＯスポ

ーツ文化国際交流会で実施していることは素ばら

しい事です。 

・すべての事業のうち、人の育成が最重要であり、

これがベストである。 

・語学研修と伝うことですが、そのカリキュラムを

知りたいと思いました。 

・これからも子ども達の可能性をのばす活動を行っ

ていって欲しいと思います。 

・事業はいいと思うが、この報告書を見る限りこの

補助金が必要とは思えない。（総事業費、使途から

みると） 

２ 
実践的かつ自律的な自主防災活動を 

（東寺寺方自治会） 

・防災活動はとても大事な事ですので、地域に広げ

て頂きたいです。 

・まちづくりは地域からはじまる。すばらしい活動

だと思った。マニュアルを作って他の地域の参考

になるようがんばって欲しい。 

・多摩市全域でこのような避難訓練ができるように

なれば良いと思いました。そのためのノウハウを

本とかにして下さい。 

・非常に貴重な活動だと思います。これからパフォ

ーマンス化せずに実践的かつ現実的な活動になる

ことを期待する。 

・引続き要支援者の方をまきこんだ訓練、先駆的な

取組みですのでがんばって下さい。 

年 代 

10代 ・・・０ 

20代 ・・・２ 

30代 ・・・０ 

40代 ・・・１ 

50代 ・・・１ 

60代 ・・・２ 

70代 ・・・１ 

80代以上・・０ 

未記入・・・３ 

性 別 

 男 ・・・３ 

 女 ・・・２ 

未記入・・・５ 

 

合計 ・・１０ 
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３ 

多摩市における「市民協働」の研究と研

究成果の公刊 

（多摩自由大学） 

・とても良いことですので事業成果をこれからも続

けていただきたいと思う。説明される所をまとめ

られておいたほうが良かったかなと感じた。 

・課題を具体的に明らかにして、さて次はどう実践

していくかですね。 

・冊子を読んで見たいです。今年度は浮き上がった

緒々の課題に取りくんでおられるのでしょうか？ 

・ＰＲが足りない。 

・市民活動をしている人々、団体の方も読むべきで

ある。 

・多摩市民の協働の事業のとりくみを直接取材する

ような事例研究も（行政との関係だけではなく）

あわせて取りくんでみたらどうでしょう。 

４ 

貝取こぶし館内外及びその周辺の美化

と癒しの環境づくり 

（貝取こぶし館 緑花委員会） 

・花壇の整備をきっかけに地域の交流活動に発展し

ていけたらすばらしいと思う。 

・花の多い街づくり期待しています。 

・委員会があるから賛助を市民に呼びかけてはどう

か。また市内の農園やお花屋さんと連携している

か。 

・きれいな地域を作っていくことは、住民の心をじ

っくりといやしてくれる活動だと思います。息の

長い活動で美しくあたたかい地域づくりを行って

ください。 

５ 

ひじり館を花いっぱいの「和みの広場」

に 

（聖ヶ丘コミュニティセンター運営協

議会） 

・少しずつ地域に広がっているようではあるがさら

に地域をまき込んで交流を広げて行くことが重要

だと思った。 

・私達と同じコミセンの運協の関係で私達より一年

早いですが、自分達も負けない様と思いました。 

・花の多い街づくり期待しています。 

・活動範囲がせますぎる。もっと充実が必要。 

・きれいな地域を作っていくことは、住民の心をじ

っくりといやしてくれる活動だと思います。息の

長い活動で美しくあたたかい地域づくりを行って

ください。 

６ 

運動会、レクリエーション等の立案企画

とその実施 

（連光寺/聖ヶ丘地域スポーツ振興会） 

・地域を活性化する事業として継続してやって欲し

いと思う。 

・協賛、参加費で全てまかなえるのではないか。必

要とは思えない。 
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７ 

第１８回映画祭 ＴＡＭＡ ＣＩＮＥＭ

Ａ ＦＯＲＵＭ 

（ＴＡＭＡ映画フォーラム実行委員会） 

・すばらしい。 

・補助金がなくなった後は？ 

・この規模でなぜ黒字にならないか不明。 

・映画が多摩から発信しているということの効果、

例えば経済効果等を客観的にデータで示されると

いいのでは。 

８ 

「多摩」を音楽で溢れる街にしようプロ

ジェクト ver.3.0 

（Artists Link Tama） 

・さらにネットワークが広がっていくことを期待し

ます。 

・非常に活動の幅があり、今後も続けてほしい。 

・イベント屋にならなければいいが...。 

９ 
小学校にホタルを蘇らそう 

（東寺方自治会） 

・自然環境作りになくてはならない環境にすばらし

いことです。広められることを希望します。 

・ぜひ継続してホタルの住める環境をとり戻して欲

しい。 

・素晴らしい活動だと思います。 

・ホタルが飛びまわる環境になればすばらしいと思

います。よろしく！ 

・年々確実にホタルが増えているようで嬉しく思い

ました。 

・すばらしい！！私も参加したい。 

１０ 

こども古典芸能体験教室 

(多摩市古典芸能に親しむ会) 

 

・日本伝統音楽、文化ではないかと思ってますので、

継続にガンバッテ頂きたい。 

・ぜひ継続して活動して欲しい。 

・会のメンバーは講師はできなのか？講師が会のメ

ンバー以外の人だとすると会は何をしているの

か？会のメンバーが講師ならこの１００万円は不

思議！！ 

１１ 

運動会他・イベントの企画・立案とその

実施 

（貝取地域スポーツ振興会） 

・聖ヶ丘同様地域の活性化事業としてがんばって欲

しい。 

・スポーツ振興会は多摩市全体的な組織ではないの

か？それぞれの組織がプレゼン・応募するのでは

なくて一つの会が応募して配分するのはどうか？ 

 

１２ 

市民製作映画『多摩ニュータウンわたし

の街』上映 

（多摩ニュータウン映画製作委員会） 

・楽しく見せてもらいました。 

・多摩ニュータウンの映画をニュータウンの皆で見

る→外部から注目されると活動が広がってすばら

しいですね。 

・もっとＰＲを！！ 
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１３ 

2007年アジア・太平洋女性国際会議の報

告会 

（プログレス・ジャパン） 

・報告書作成に時間がかかることがわかり資金が多

く必要ということがわかりました。 

・国際会議のための機械の必要性を感じています。 

・多摩でこの補助金でやる必要性がわからない。 

 

 

この補助金制度についてのご意見があ

りましたらご記入ください。 
・ゆくゆくは自立していきたいと思います。 

そ 

の 

他 

成果報告会についてのご意見がありま

したらご記入ください。 

・多摩自由大学。5分の時間なので話をされる所をま

とめると良いかと思う。 

・各団体から5分程度の報告でしたが、みなさんのお

話が上手でうまくまとめられていておもしろかっ

た。 

・市役所のみな様お疲れ様でした。いつもご支援あり

がとうございます。 

 


